

Alerta la ONU sobre los daños mantenidos al medio ambiente



Naciones Unidas, 5 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, alertó de los daños persistentes que mantienen los seres humanos contra la naturaleza, en detrimento propio y del medio ambiente.

La degradación del hábitat y la pérdida de biodiversidad se aceleran, la alteración del clima empeora, los incendios, inundaciones, mientras las sequías y tormentas eléctricas son más frecuentes y perjudiciales, señaló en un comunicado por el Día Mundial del Medio Ambiente.

Además, continuó, los océanos se calienta y acidifican, destruyendo los ecosistemas de coral.

En estos momentos, la pandemia de Covid-19 socava la salud y los medios de vida, y urge cuidar a la naturaleza para protegernos a nosotros mismos, subrayó el diplomático portugués. Necesitamos que toda nuestra comunidad global cambie de rumbo, hay que replantearse lo que se compra y se usa, adoptar hábitos sostenibles en la agricultura y los modelos de negocio, y salvaguardar la vida silvestre, convocó el titular de ONU.

Todos debemos comprometernos con un “futuro verde y resistente” a medida que se trabaja para reconstruir mejor, pongamos la naturaleza donde pertenece: en el corazón de nuestra toma de decisiones, instó Guterres.

Por su parte, la Convención Marco de las Naciones Unidas para el Cambio Climático lanzó este viernes su 'Carrera hacia cero', que se extenderá hasta la cumbre climática, conocida como COP26, prevista a realizarse en Glasgow a finales del año próximo.

Esa campaña promueve una recuperación de las emisiones de carbono cero y reúne una coalición de iniciativas para alcanzar tales emisiones netas cero, esto abarca a 992 empresas, 449 ciudades, 21 regiones, 505 universidades y 38 de los mayores inversores del mundo.

Fuente: Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224861-alerta-la-onu-sobre-los-danos-mantenidos-al-medio-ambiente>



Radio Habana Cuba